

■ Hausach

Thorsten Frei informiert sich über Hausachs Großprojekte

Das Ganzjahresbad, die Schule, der Breitbandausbau: Beim Antritts-Besuch von Bundestagsabgeordnetem Thorsten Frei (CDU) sind Hausachs Großprojekte zunächst im Rathaus und später beim Ortstermin auf der Baustelle des Kinzigalbades besprochen worden. »Das Bad-Projekt erfordert viel Kraft von uns«, erklärte Bürgermeister Wolfgang Hermann zu Beginn des Gesprächs. Es habe eine enorme Tragweite für die Gemeinde und mache das obere Kinzigtal attraktiv.